



La Virgen de la Esperanza salió ayer a las calles de la ciudad de Adra con su paso de palio cargado de novedades. A partir de las 18:00 horas de la tarde del Domingo de Ramos, la Hermandad de la Humildad y Esperanza tomó protagonismo en el segundo desfile procesional de Semana Santa abderitana con la salida de su paso de palio desde la Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción.

Entre las novedades que sacó a la calle la Esperanza de Adra y que pudieron disfrutar los cientos de abderitanos y visitantes que no quisieron perderse este desfile procesional destacan la caída frontal con gran cantidad de elementos y motivos florales, un juego de ocho jarras de orfebrería con baño de plata y los doce varales también en orfebrería, así como la gloria para el techo de palio.